

lunes 19 de mayo de 2025

# Antequera se promociona en el norte de España dentro de las Jornadas Profesionales Andalucía en el Cantábrico

El Ayuntamiento de Antequera, a través de su Área de Turismo, ha participado en las Jornadas Profesionales Andalucía en el Cantábrico, una acción promocional organizada por la Junta de Andalucía en Bilbao, Santander y San Sebastián entre el 13 y el 15 de mayo para acercar la oferta turística andaluza a los principales operadores del norte del país.



Antequera continúa afianzando su posicionamiento como destino turístico estratégico a nivel nacional participando en las Jornadas Profesionales Andalucía en el Cantábrico, una iniciativa enmarcada dentro del Plan de Acción 2025 de la Consejería de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía. La presencia de Antequera en estas jornadas ha permitido dar a conocer su variada oferta patrimonial, cultural, gastronómica y natural ante agentes turísticos del norte de España, uno de los mercados emisores

de visitantes más consolidados en los últimos años.

Las jornadas han tenido lugar del 13 al 15 de mayo con un total de tres talleres de trabajo programados en las ciudades de Bilbao, Santander y San Sebastián. En cada una de estas citas, profesionales del sector turístico andaluz -incluidos los Patronatos Provinciales de Turismo y un número limitado de empresas privadas- mantuvieron reuniones de trabajo con operadores turísticos locales, agencias de viajes y medios especializados. El Ayuntamiento de Antequera acudía como entidad promotora local, representando al destino en estos encuentros clave para la captación de nuevos visitantes.

Los talleres se celebraron en horario de tarde y concluyeron con una presentación oficial del destino Andalucía y un cóctel-cena que favorece el networking entre profesionales. Esta iniciativa ha sido organizada por la Empresa Pública para la Gestión del Turismo y del Deporte de Andalucía (Turismo de Andalucía), con el objetivo de establecer lazos comerciales que favorezcan la desestacionalización del turismo y el posicionamiento de la comunidad como destino de referencia durante todo el año.

Con su participación, Antequera ha puesto en valor elementos diferenciales como su declaración como Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO, su Semana Santa, su gastronomía o su privilegiada ubicación geográfica. Todo ello, con el respaldo institucional de la Junta de Andalucía y en colaboración con el Patronato de Turismo de la Costa del Sol, al que pertenece nuestra ciudad.

